



## SERNATUR REGIÓN DE LOS RÍOS



### SERNATUR LOS RÍOS REALIZÓ BANCO DE IMÁGENES PARA VISIBILIZAR ATRACTIVOS DE LA REGIÓN

Con el objetivo de fortalecer la promoción turística de la Región de Los Ríos, Sernatur desarrolló un nuevo banco de imágenes que reúne registros de distintos puntos de interés.

Durante la jornada se realizaron visitas a:

- Parque Urbano El Bosque
- Reserva Nacional Mocho Choshuenco
- Parque Neltume
- Termas Rañintulelifu

Este banco de imágenes busca ser una herramienta de apoyo para la difusión turística, permitiendo mostrar la diversidad de experiencias que ofrece la región, más allá de los destinos tradicionalmente reconocidos.



### RANCO DISEÑO REUNIÓ A MÁS DE 100 EMPRENDIMIENTOS EN SU NUEVA EDICIÓN

Ranco Diseño 2025 celebró su 14<sup>a</sup> edición como una feria con identidad, destacando lo mejor del arte, la decoración y los productos locales.

Organizada por la Corporación Cuenca Lago Ranco en conjunto con la Municipalidad de Lago Ranco, la feria reunió a más de 100 expositores que ofrecieron una diversa selección de artesanías, indumentaria, decoración y productos gourmet.

Este evento, que invita a vivir una experiencia sensorial única, forma parte de los eventos apoyados por el Gobierno Regional de Los Ríos y su Consejo Regional en el marco del Programa Reactivar la Competitividad y Posicionamiento Turístico de la Región de Los Ríos ejecutada por Sernatur.

## COMUNA DE LOS LAGOS CELEBRÓ LA PRIMERA VERSIÓN DE LA EXPO CERVEZAS RÍO SAN PEDRO

Con gran convocatoria se realizó la primera edición de la Expo Cervezas Río San Pedro, un encuentro organizado por la Municipalidad de Los Lagos y la Agrupación de Cerveceros de Los Lagos, que reunió a destacados exponentes cerveceros de la comuna junto a diversos emprendimientos locales.

La jornada contó con cocina en vivo a cargo de la reconocida chef Christiane Stein, quien sorprendió a los asistentes con preparaciones que maridaron perfectamente con la oferta cervecera.

Esta iniciativa se enmarca en el programa “Reactivar la Competitividad y Posicionamiento Turístico de la Región”, financiado por el Gobierno Regional de Los Ríos y el CORE Los Ríos, contribuyendo a la puesta en valor de la identidad local y a la promoción de experiencias turísticas en la zona.



## FESTIVAL DE LA ABEJA Y LA MIEL CELEBRÓ SU PRIMERA VERSIÓN DESTACANDO EL POTENCIAL DE LA APICULTURA EN LA REGIÓN DE LOS RÍOS

La primera versión del Festival de la Abeja y la Miel se consolidó como un espacio de encuentro y promoción de la apicultura regional, posicionando a la miel como un producto versátil, innovador y con alto potencial para fortalecer la identidad local.

El evento, realizado en el Centro de Ferias del Parque Saval en Valdivia, contó con cocinas en vivo, conversatorios, charlas, música en vivo y actividades familiares, reuniendo a productores, emprendedores y visitantes en torno a la riqueza de este producto natural.

En la jornada, Sernatur facilitó la participación de 5 emprendedores locales como parte de sus acciones de apoyo y promoción. Los emprendimientos apoyados fueron:

- Ahumados Ana y Gastón
- Licor Artesanal Kamir
- Quesos Runca
- El Jefe de las Tablas
- Emporio Haverbeck



## CON EL LEMA ENERGÍA CONCIENTE SE LLEVÓ A CABO LA QUINCEABA VERSIÓN DE SUR MUJER

Con una propuesta centrada en el lema “Energía Consciente”, Sur Mujer se posiciona como un espacio de reflexión sobre cómo gestionar y cuidar la energía vital, considerando su impacto en las relaciones, el equilibrio personal y el entorno, desde una perspectiva femenina y colectiva.

El evento reunió a más de 120 expositoras en 104 stand donde se destacaron los 15 años de trayectoria de este encuentro en Valdivia.

En la jornada, Sernatur facilitó la participación 2 de emprendedores locales como parte de sus acciones de apoyo y promoción.

## FUTRONO RECIBIÓ EL 5° CONGRESO DE MUNICIPALIDADES TURÍSTICAS

Con la participación de autoridades nacionales, regionales y locales, se llevó a cabo en Futrono el 5° Congreso Nacional de Municipalidades Turísticas, organizado por el Servicio Nacional de Turismo (Sernatur), el Gobierno Regional de Los Ríos y la Municipalidad de Futrono.

Durante la primera jornada, Sernatur entregó la Distinción Municipalidad Turística a 33 nuevos municipios, sumando a esta lista a Panguipulli y Río Bueno. Con este reconocimiento, ya son 77 los municipios distinguidos a nivel nacional, destacando su compromiso con el desarrollo turístico y la promoción de sus territorios.

Además, el congreso contó con un mercadito de productos locales, en el que participaron 12 empresarios de la cuenca del Lago Ranco, quienes recibieron apoyo de Sernatur para mostrar y promover sus emprendimientos.

